



13 de Diciembre de 2019
Comunicado de Prensa UC/122/19

CLAUSURAN DIPLOMADO “DERECHOS HUMANOS Y UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA”

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y la Facultad de Trabajo Social y Desarrollo Humano de la UANL, dieron por clausurado el Diplomado: “Derechos humanos y una vida libre de violencia”, que realizaron de manera conjunta, con el fin de brindar las herramientas básicas sobre el tema a las y los estudiantes, personal docente y administrativo.

Durante el evento, Pablo Rojas Durán, director del Instituto de Derechos Humanos de la CEDHNL y María Francisca García Ramos, secretaria académica de dicha Facultad, entregaron las constancias de participación y felicitaron a quienes cursaron el diplomado.

“Muchas felicidades por haber concluido su formación, así como por su interés y disponibilidad para prepararse en este tema; sin duda, los conocimientos adquiridos les servirán, no solo en lo académico, sino en su vida diaria”, dijo Rojas Durán.

El director del Instituto de Derechos Humanos agregó que se han realizado 21 diplomados en colaboración con la UANL.

Durante el desarrollo del Diplomado, las y los especialistas abordaron los temas: evolución histórica de los derechos humanos; estándares internacionales de protección de los derechos humanos sobre la no discriminación y la no violencia; derechos humanos y género; la violencia y su estructura elemental; las manifestaciones más comunes de la violencia, acoso y su vinculación con la discriminación; así como los elementos para el empoderamiento frente a la violencia y acoso.